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ENTREVISTA João Carlos Bacelar, candidato a prefeito de Salvador pelo Podemos

NÃO PERSEGUIREI QUEM CRIA RIQUEZA
FERNANDO VALVERDE

Candidato a prefeito de Sal-
vador pelo Podemos, o de-
putado federal João Carlos
Bacelar faz críticas à gestão
do atual prefeito ACM Neto
(DEM). Na visão do parla-
mentar, que foi secretário
municipal de Educação no
primeiro mandato do de-
mocrata, a administração
atual virou as costas para
85% da cidade, que vivem
em um “Favelão”, em prol de
uma prática de desenvolvi-
mento que seria exclusiva
ao Centro de Salvador. Ba-
celar é o quinto entrevistado
por A TARDE, na série que o
grupo prepara para ajudar o
eleitor em sua decisão.

Por que o senhor quer ser
prefeito de Salvador?

Eu quero ser prefeito de
Salvador para colocar a
mão poderosa da prefei-
tura a serviço de quem
mais precisa. Durante dé-
cadas uma falsa ideologia
imperou na nossa cidade.
Uma ideologia da “Ilha da
Fantasia”, como se Salva-
dor fosse um paraíso tro-
pical distanciado do mun-
do. Temos um centro da
cidade onde os governan-
tes concentram as rique-
zas nas mãos dos mesmos
donos, concentram obras
e serviços nos mesmos lo-
cais e não oferecem opor-
tunidades principalmen-
te para a juventude negra
da nossa cidade. E eu vim
para mudar isso e decifrar
o enigma que faz uma ci-
dade cuja imagem é as-
sociada à alegria, à cria-
tividade, à beleza, à cul-
tura ter perdido a impor-
tância no cenário político
nacional e econômico. E a
decifração desse enigma
está ligada com a forma
como essa cidade é admi-
nistrada. Os governantes
em Salvador falam muito,
dizem que fazem muito e
alardeiam os melhores ín-
dices quando isso só vale
para um pequeno grupo.
O resto da cidade é um
favelão. Sem acesso à edu-
cação, emprego e renda.
Precisamos mudar essa si-
tuação.

Quais serão as prioridades
de sua gestão, caso seja elei-
to?

Temos quatro grandes ei-
xos. O primeiro, que con-
sidero a grande inovação,
é a de governar para os
bairros. A administração
desta cidade precisa estar
voltada para onde as pes-
soas moram, coisa para a
qual a atual administra-
ção virou as costas. Esta-
mos falando de 85% da
cidade. Então, quando eu
volto a minha visão para
os bairros, que é onde as
coisas acontecem, eu es-
tou levando a prefeitura
para perto de quem mais
precisa, que é justamente
o segundo eixo: o de go-
vernar para todos. Exis-
tememSalvador,1milhão
de mulheres que são che-
fe-solodefamília,300mil
jovens que não tem aces-
so à educação e ao em-
prego e empreendedores
que não tem nenhum
apoio do poder público e
nós queremos levar o
apoio para essas pessoas.
No terceiro eixo temos a
transparência de gastos.
Uma nova forma de ad-
ministrar a cidade com a
população entendendo o
que é um orçamento re-
gionalizado. Quem mora
em Itapuã vai saber quan-
to a prefeitura gastou em
Itapuã, quem mora no Su-

búrbio vai saber quanto
gasta em Plataforma ou
em Paripe e teremos con-
selhos populares para fis-
calizar essa administra-
ção. E no quarto eixo te-
mos a educação cidadã. A
escola como centro da co-
munidade resgatando o
projeto do nosso grande
baiano Anísio Teixeira.

Como pretende agir para
contribuir com a retomada
econômica e o combate ao
desemprego na cidade?

Buscando a criação de no-
vas formas de economia.
Nós temos na elaboração
do nosso programa, o co-
ordenador dos progra-
mas do Papa Francisco no
Brasil que é uma econo-
mia solidária. Uma nova
forma de capitalismo que
surge em função da pan-
demia. Nós não teremos
emprego para os milha-
res de desempregados
pós-pandemia então o
que podemos fazer?
Transformá-los em em-
preendedores dando ca-
pacitação técnica e crédi-
to. Vamos instituir coope-
rativas de crédito, presen-
tes em cada região admi-
nistrativa da cidade, que
emprestará até dez mil
reais para o pequeno em-
preendedor do bairro.
Uma baiana de acarajé
que precisa comprar um
toldoconseguiráocrédito
para isso sem burocracia,
sem consulta ao SPC, sem
nada.

E pensando em ações para
o público externo?

O turismo é o grande veí-
culo de transformação
econômica da cidade de
Salvador. Temos um trade
de turismo bastante avan-
çado para transformar
Salvador em um grande
polo de turismo. Eu digo
que a gente tem uma po-
lítica de turismo em Sal-
vador que é a política do
sol, sal e sexo. Nós não.
Nós queremos um turis-
mo cultural e ecológico.
As pessoas atravessarão o
mundo para visitar o Mu-

seu Nacional de Cultura
Afro Brasileira e conhecer
o legado que os africanos
deixaram para nós. Virão
aqui para conhecer um
restaurante típico ao lado
de um terreiro de can-
domblé. Viajar para pra-
ticar esportes náuticos,
esse tipo de coisa. Mudar
a forma como Salvador é
vendida e para isso pre-
cisamos tornar a cidade
agradável para os seus 3
milhões de habitantes.

Como o senhor avalia a pos-
tura da atual gestão no en-
frentamento a pandemia?

Não posso deixar de re-
conhecer o esforço feito
pelo prefeito e pelo go-
vernador no nosso esta-
do. As diretrizes que Rui
Costa fixou no combate à
pandemia mostram que
estamos no caminho cer-
to. O grande problema da
pandemia está no presi-
dente Jair Bolsonaro que
não fez a testagem ante-
cipada, não preparou o
país para a pandemia, po-
deria ter fechado as fron-
teiras, ter feito um isola-
mento e ter coordenado a
política de enfrentamen-
to em um país tão grande
como o Brasil.

E na área da Educação? Co-
mo o senhor tem visto as
medidas tomadas para o
ensino público munici-
pal?

Se elogio o prefeito ACM
Netopelasmedidastoma-
das na primeira fase, devo
criticar no que diz respei-
to ao ensino público. Es-
tamos há 150 dias com as
aulas suspensas. As aulas
não podem retornar ago-
ra, primeiro temos que
cuidar das vidas, mas é
preciso se preparar para o

retorno. As escolas sem
funcionar trazem um
prejuízo imenso para o
país. Não é uma questão
de retornar agora, mas de
saber como iremos retor-
nar e a prefeitura de Sal-
vador não tem feito nada
nesse sentido. Eu queria
perguntar ao prefeito
quantos professores a re-
de municipal tem no gru-
po de risco. Quantos?

Há uma discussão sobre
possível alteração de data
do Carnaval. O senhor é fa-
vorável à mudança do car-
naval para junho?

Se não descobrirem a va-
cina até dezembro, não te-
remos outro caminho a
não ser trabalhar no adia-
mento do Carnaval, algo
que já deveria estar sendo
feito. Os grandes formu-
ladores do evento no es-
tado já deveriam ter sido
convocados pela prefeitu-
ra para discutir como se
dará esse novo carnaval. O
que posso dizer é que es-
tou preocupado com os
efeitos da pandemia nos
trabalhadores do carna-
val, do São João e de outras
festividades. Eu apresen-
tei um projeto de lei, que
está tramitando na Câma-
ra, que cria um auxílio
emergencial para os tra-
balhadores na ordem de
R$3 bi. Essa medida deve
atender primariamente
Salvador,SãoPaulo,Riode
Janeiro e as demais capi-
tais nordestinas.

O senhor teceu críticas à úl-
tima gestão municipal por
conta de uma prática de de-
senvolvimento que seria
exclusiva ao Centro de Sal-
vador. O que o senhor pro-
jeta para os bairros peri-
féricos da capital?

O empreendedorismo e a
qualificação da mão de
obra. Identificar vocações
no bairro também será de
suma importância. Ter,
por exemplo, lojas para
vender lembranças e ape-
trechos em São Gonçalo
do Retiro no entorno do
Opô Afonjá. Formar mão
de obra principalmente
dos jovens. Uma cidade
que reside de turismo e as
crianças saem da escola
sem falar português?
Imagine inglês? Então te-
remos cursos de inglês
desde a alfabetização pa-
ra gente que precisa. De-
senvolver projetos de alta
tecnologia e muito refor-
ço na área cultural. O bair-
ro é uma potencialidade
econômica. Veja o comér-
cio de Cajazeiras, de Ita-
puã, de Pau da Lima, da
Liberdade e etc. São polos
de crescimento econômi-
co que precisam de dis-
ciplina e apoio técnico pa-
ra prosperar. Ambulante,
esqueça a perseguição.
Carro do ovo, esqueça a
perseguição. Não vou per-
seguir quem cria riqueza
e gera emprego e renda na
nossa terra. Vou discipli-
nar e vou orientar. Botar
guarda municipal para
bater em ambulante co-
mo a administração mu-
nicipal faz? Página vira-
da.

Raphael Muller / Ag. A TARDE

Estou
preocupado
com os efeitos
da pandemia
nos
trabalhadores

As escolas
sem funcionar
trazem um
prejuízo
imenso para
o país

O turismo
é o grande
veículo de
transformação
econômica
da cidade

Informações: (11) 3101-1888 ou www.gustavoreisleiloes.com.br
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EDITAL DE LEILÃO EXTRAJUDICIAL
ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - LEI 9.514/97

Gustavo Cristiano Samuel dos Reis, Leiloeiro Público Oficial, matrícula JUCESP nº 790, devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário Remaza Administradora de
Consórcio LTDA., anteriormente denominada Remaza Novaterra Adm. de Consórcio Ltda., com sede em São Paulo, Capital, à Rua Pedroso, nº 407 – Térreo, 1º, 2º
e 3º andares, Bairro Liberdade, inscrita no CNPJ nº 62.354.055/0001-57, levará à PÚBLICO LEILÃO, de modo Presencial e On-line, www.gustavoreisleiloes.com.br, nos
termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, o imóvel abaixo descrito: Primeiro Leilão: Dia 30 de setembro de 2020 às 14 horas e 10 minutos. Valor Mínimo: R$
84.000,00(Oitenta e quatro mil reais). Local: Rua Amaro Cavalheiro, 347 – Conj. 2620 - Pinheiros – São Paulo/SP. Segundo Leilão: Dia 09 de outubro de 2020
às 14 horas e 10 minutos. Valor Mínimo: R$ 146.064,76(Cento e quarenta e seis mil, sessenta e quatro reais e setenta e seis centavos). Local: Rua Amaro
Cavalheiro, 347 – Conj. 2620 - Pinheiros – São Paulo/SP. IMÓVEL: O apartamento designado pelos números 102 da porta e 343.655-1 de inscrição municipal,
localizado no Bloco 65, Padrão BA 33.A2-45(49), integrante do CONJUNTO HABITACIONAL CAJAZEIRA VII, no Subdistrito de Pirajá, zona urbana desta capital,
composto de sala, dois quartos, cozinha e sanitário, com a área construída de 49,36m² e a fração ideal de 13,59m², do terreno próprio onde está dito conjunto
construído, cuja descrição completa é a constante da Matrícula 53.297 do RG – PROPRIETÁRIA: HABITAÇÃO E URBANIZAÇÃO DA BAHIA S/A – URBIS, CNPJ/
MF: 15.171.101/0001-00.- REGISTRO ANTERIOR. Registros e Averbações processados na citada Matrícula 53.297 do RG. Conforme av.02 de 13/03/2015, o
imóvel desta matrícula está situado na Rua Professor Jaime de Sá Menezes,nº65, apto 102 – Bairro Águas Claras. Matrícula nº 155.038 do 2º Ofício do Registro
de Imóveis Salvador - Bahia. A consolidação da propriedade para a Administradora se deu em 01/09/2020. Correrão por conta do comprador todas as despesas
relativas à aquisição do imóvel no leilão, tais como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no
ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, laudêmio, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, bem
como eventuais débitos condominiais etc. O proponente vencedor por meio de lance On-line terá prazo de até 24 (vinte e quatro) horas depois de comunicado
expressamente, para efetuar o pagamento da totalidade do preço e da comissão do leiloeiro. No caso do não cumprimento da obrigação assumida de pagamento
da totalidade do preço e da comissão do leiloeiro, no prazo estabelecido, não será concretizada a transação de compra e venda e estará o proponente, sujeito
a sanções de ordem judicial, a título de perdas e danos. Correrão por conta do arrematante, todas as despesas relativas à emissão de certidões, averbação
da incorporação societária e transferência do Imóvel arrematado, tais como, taxas, alvarás, certidões, registros, ITBI, emolumentos etc. As demais condições
obedecerão ao que regula o Decreto n° 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, que
regula a profissão de Leiloeiro Oficial. O imóvel será vendido no estado em que se encontra, não podendo o arrematante alegar desconhecimento das condições,
características e estado de conservação. Por fim, poderá o comprador solicitar a reintegração na posse do bem, de acordo com o disposto no Artigo nº 30, da
Lei no 9.514/97, em 60 dias. Maiores informações no escritório do Leiloeiro Tel (11) 3101- 1888 ou através do e-mail atendimento@gustavoreisleiloes.com.br ou
juridico@gustavoreisleiloes.com.br.

INFORME PUBLICITÁRIO

IPIAÚ, DENÚNCIA DE
NATUREZA POLÍTICA

JOSÉMENDONÇA
Facebook: José A. Mendonça
joseandrademendonca@hotmail.com

AAdministração deMaria das Gra-
ças é transparente. É surpreenden-
te que pessoas tenham a coragem
de fazer uma nota para o Jornal
A Tarde acusando fraude em lici-
tação em Ipiaú. As licitações são
realizadas com total transparência,
com todos os editais publicados
na íntegra no Diário Oficial e jornal
de grande circulação. Tambémsão
enviados convites para a Câmara
de Vereadores e para o Ministério
Público participarem. Treze em-
presas participaram do pregão,
saíram vitoriosas duas.
Em 2016, Maria foi candidata
atendendo manifestação popular,
nunca foi seu pensamento a candi-
datura. Campanha diferente de to-
das que possamos imaginar, (SUI
GENERIS) feita pela própria família
Ipiauense. Desde quando Maria
passou a ser pré-candidata, José
Mendonça não vai a Ipiaú para não
criar a imagem de querer coman-
dar a prefeitura.
Em 2018, o ilustre 8 fez trinta de-
núncias da gestão, ao TCM - Tri-
bunal de Contas dos Municípios e
ao Ministério Público, infundadas,
de natureza política. Em plenário,
o ilustre 8 chegou a dizer que pre-
feria ver a filha morta do que José
Mendonça ter salvo sua vida,man-
dando-a para um especialista em
S. Paulo, acompanhada por Flávia,
onde fez todos os exames neces-
sários e após um ano de tratamen-
to estava completamente curada.
Em Salvador, com diagnóstico
errado, tomava medicamentos for-
tes para doença degenerativa, che-
gou a usar cadeira de rodas.
O ilustre 8 ganhou eleição para
vereador, a ilustre (esposa), pro-
metendo emprego na prefeitura,
se José Mendonça estivesse na
campanha teria denunciado ao
TRE, para cancelar a candidatura
dos dois, não admito mentira nem
enganação.
Em 2020, o vereador e a ilustre
se juntaram a um empresário que
quer se eleger prefeito a qualquer
custo, e começaram a falar mal da
administração e denegrir a imagem
deMaria.
Em campanha nos manifestamos
através do facebook dizendo que
não adiantava a família ipiauen-
se fazer campanha se no dia da
eleição não se fizer presente nas
sessões eleitorais para não permi-
tir boca de urna. Com certeza a fa-
mília ipiauense estará presente nas
sessões eleitorais nesta eleição e
terá o Ministério Público e o Juiz
Eleitoral para respeitar a lei.
A administração de Maria é admi-
rada pelo trabalho. O município,
cidade e zona rural, são canteiros
de obras.
PARA SE INTEIRAR DO ARTIGO
REFORMA POLÍTICA ENTRE NO
FACEBOOK: JOSÉ A. MENDONÇA

PREGÃOPRESENCIAL 08/2020. PA 45/2020.Menor preço global. Objeto: aquisição de Baterias, visando a atender os
veículos, tipo micro-ônibus. Dia 09/10/2020 às 9h, no Auditório da Policlínica, Av. Eduardo Fróes da Mota, s/n, Bairro
35° BI. Informações: e-mail licitacoes.consorciodesaudefsa@outlook.com. Edital: http://consorcioportaldosertao.
ba.ipmbrasil.org.br/diario. Feira de Santana/Ba, 25 de setembro de 2020. Erika Paim dos Santos. Pregoeira.

CONSÓRCIO PÚBLICO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE FEIRA DE
SANTANA – PORTAL DO SERTÃO

TOMADA DE PREÇOS 05/2020. Dia 13/10/2020 às 9h. Objeto: pavimentação em TSD em diversas ruas do
Município. Edital: www.americadourada.ba.gov.br/Licitacao. Informações: tel. 7436922000 e e-mail: licitacao@
americadourada.ba.gov.br. América Dourada/Ba, 24 de setembro de 2020. Ivanilson C. Rocha Junior. Pres. CPL.
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